
【本报讯】财政部长穆
丽亚妮表示，在基准利率上
升趋势下，民众将越来越难
以拥有房屋，无论是以现金
还是信贷购置。

众所周知，随着通货膨
胀率的上升，一些国家的基
准利率已经开始上升，这最
终将对住房部门的高利率
产生影响。

穆丽亚妮周三（6/7）在
雅加达举行的 2022 年证券
化峰会上指出，要买一栋住

房分期 15 年，在权重之初，
利率先行，本金在后。这是
因为有了这些房价和利率，
现在必须意识到这一点，往
往会随着高通胀而上升。
然后，将会出现民众买房难
的情况。面对这种情况，政
府将帮助低收入人群能够
获得住房。

例如，有一种激励措施
是购买政府负担的增值税，
并为简单于非常简单的房
屋征收最终 1%的增值税。

这是我们在新冠肺炎疫情
下使用的手段，用于保护和
刺激住房部门，以免因新冠
肺炎大流行而受到严重打
击。

众所周知，政府正式将
政府对房屋的增值税激励
措施，从最高价值 20 亿盾
的房屋为 50%，对价格超过
20 亿盾的房屋为 25%，此奖
励有效期至 2022 年 9 月 30
日。

根据央行发布的住宅

物业价格调查报告，自 2020
年底以来，央行的抵押贷款
利率确实有所下降，但未达
到 1%。2020 年底和 2021 年
初 的 抵 押 贷 款 利 息 录 得
8.5% 的 范 围 ，2021 年 底 为
8.2%，3月份为8.11%。

报告还指出，抵押贷款
的高利率也是我国房屋销
售受限的原因。约 11.7%的
受访者表示，高企的购房贷
款利息是民众不愿意买房
的原因。 （亮剑）

财长：我国民众恐将越来越难买房子

【本报讯】锡江高等法院
驳 回 被 告 莫 拉 蒂（Melati
Bunga Sombe）涉及“持续性
的银行业和洗钱同时犯罪”
的上诉。被告的罪恶导致
BNI 银行客户的资金损失，
其 受 害 者 伊 德 利 斯（Idris
Manggabarani) 、亨 德 利（
Hendrik）与 邢 宝 德（ Heng
Pao Tek）。

锡江高等法院维持了由
首席大法官穆斯托法(Musto-
fa)主持的锡江地方法院的判
决 。 http://sipp.pn-makassar.
go.id/ 官网报道，锡江高等法
院于 2022 年 6 月 30 日维持
了锡江地方法院的判决。

此前，前 BNI 锡江分行
职员莫拉蒂于今 年 5 月 24

日提出上诉，要求从宽处
理。然而，锡江高等法院驳
回了上诉，并没有改变锡江
地方法院的裁决，即印尼国
家银行上市公司（BNI TBK）
必须归还伊德利斯、亨德利
与邢宝德受损客户的资金。

受害者伊德利斯德辩护
律师伊撒法学士（Izaac Law-
lata SH)周一（4/7）指出，锡江
高等法院驳回了莫拉蒂的上
诉。然而，锡江高等法院并
未推翻 BNI 银行管理层对受
害者伊德利斯资金的责任。
因此，BNI 银行等待上诉程
序的承诺，正如 BNI 分行主
任朱尔基非（Zulkifli）于 (27/
06)举行的调解会议所做出
的决定，必须以实际行动履

行退还伊德利斯、亨德利与
邢宝德受害者所有资金。

根据报道，BNI锡江分行
客户存款被盗案已被锡江地
方法院的法官小组定罪。在
法院判决中，法官小组判处
被告莫拉蒂十年监禁，以及
100 亿盾的罚款，附属 4 个
月监禁。此外，锡江地方法
院法官表示，BNI 银行负责
退还客户伊德利斯德存款
值 450 亿盾、亨德利与邢宝
德200 亿盾。

BNI 银行法律顾问伦尼
（Ronny L.D Janis）周 三（6 /
7）在官方声明中表示，法院
的判决显然是合法的，并且
令人信服地确认犯下银行罪
行案，并违反了《根除洗钱罪

法》。莫拉蒂业被判处 10 年
徒刑，并处以 100 亿盾至 4
个月的监禁。如果我们看一
下刑事判决书，并没有判决
BNI 银行补偿客户损失。要
求客户归还资金是个刑事案
判决，并不是根据法律。

BNI 银 行 律 师 拉 赫 曼
(Wahbi Rahman)指出，印度尼
西亚若是一个法治国家，受
损赔偿要求的所有解决过
程,也应通过法律途径解决,
在这种情况下，是民事法，
而 非 通 过 制 造 舆 论 和 压
力。因此，期望各方的合法
利益都得到保护，BNI 银行
的合法利益和客户的合法
利益。

（亮剑）

停滞的投资已突破1,300万亿盾
【本报讯】投资部长/投

资统筹机构主任巴赫里尔
（Bahlil Lahadalia）表示，停滞
得投资价值已经达到 1,300
万亿盾。

巴赫里尔于周四（2022
年 7 月 7 日）在日惹对记者
说：“因此，除了寻找外国投
资外，我们也推动本国的投

资。”
根据截至2020年 6月的

数据，投资部/投资统筹机构
已经从总额为708万亿盾的
停滞投资，成功地实现高达
58%或409万亿盾的投资。

不过巴赫里尔乐观地认
为，2022 年第二季度实现的
投资高于第一季度的成就。

据记录，2022 年第一季度实
现的投资为282.4万亿盾。

这数字每年同比增长
28.5%，与上一季度相比，增
长了 16.9%。这增长也创下
了过去10年的最高记录。

他披露投资部已准备了
特殊策略，即利用尚未完成的
投资，其中一个就是准投资者

之前已经获得了免税优惠。
巴赫里尔也乐观认为，

尽管全球形势的不确定性仍
然很高，到年底将会达到 1,
200万亿盾的投资目标。

在 2022 年第一季度，实
现的外国投资达到 147.2 万
亿盾或同比增长 31.8%。而
2022年第一季度的国内投资
为 135.2 万亿盾，同比增长
25.1%。 （松鹤）
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周浩黎大使在世界和平论坛谈中国周浩黎大使在世界和平论坛谈中国--东盟合作前景东盟合作前景

达能-AQUA与Astro合作
让消费者轻松获得补水需求

【本报讯】我 国 驻 华
大使周浩黎于周四（7/7）
出 席 了 由 清 华 大 学 举 办
的年度论坛“第十届世界
和平论坛开幕日”。

本 次 论 坛 邀 请 了 友
好 国 家 有 影 响 力 的 政 治
家、国际组织负责人、国
际 关 系 专 家 与 跨 国 公 司
高管讨论国际安全问题。

这 是 周 浩 黎 大 使 第
四 次 参 加 这 个 享 有 盛 誉
的论坛。

联合国前秘书长潘
基文、澳大利亚前总理
陆克文、法国前总理多
米尼克·德维尔潘分别
在会上发言。

今年论坛的主题是
“维护国际稳定：平等、
全面与合作”。今年的
讨 论 涵 盖 的 话 题 包 括
维护世界和平、欧洲和
联合国的秩序与安全。

周 浩 黎 大 使 在 小
组 会 议 上 演 讲 的 主 题

为“中国-东盟合作：新
动力和新趋势”。

周浩黎大使与北京
大学国际与战略研究所
研究员翟鲲教授在座谈
会主席台上。

印尼驻华大使馆表
示 ，周 浩 黎 大 使 就 印 尼
与 中 国 双 边 关 系 发 展 、
印 尼 担 任 20 集 团 国 轮
值 主 席 国 ，以 及 东 盟 与
中国未来合作前景等发
表了看法。

与 会 的 多 位 媒 体 同
仁 和 学 者 在 2022 年 G20
论坛上就印尼—中国、东
盟 和 印 尼 轮 值 主 席 国 的
关系积极提问。

在 与 翟 教 授 和 小 组
会 议 的 几 位 参 与 者 的 对
话中，周浩黎大使表示，
对 东 盟 印 太 展 望 可 以 成
为 建 立 稳 定 与 和 平 的 地
区 架 构 的 催 化 剂 表 示 乐
观。

（亮剑）第十届世界和平论坛于第十届世界和平论坛于 77 月月 77 日在北京开幕日在北京开幕

【本报讯】达能-AQUA
正 式 与 ASTRO 快 速 商 务
平台合作，这是公司努力
让 消 费 者 更 容 易 获 得 日
常 健 康 补 水 的 需 求 。 通
过此项合作，如今消费者
能 够 更 轻 松 地 购 买 达
能-AQUA 产品，包括购买
循 环 使 用 加 仑 的 饮 用 产
品 AQUA，顾 客 可 在 交 易
后 15 分钟内收到产品。

自 2022 年 6 月 6 日
起，消费者能享受送货服
务。目前，住在雅加达首
都 专 区 五 个 地 区 的 消 费
者，能享受通过 ASTRO 应
用程序提供的服务，即在
Gandaria、Lebak Bulus、Pu-
ri、Tanjung Duren 和 Kelapa
Gading。在 6 月底，服务范
围 扩 大 到 Sunter、Cempaka

Putih、 Bintaro Sector 9、
Alam Sutera、BSD 等地区。

达能-AQUA 摩登贸易
经 理 哈 纳 尼（Hanani Fisa-
farani）表 示 ，提 供 让 消 费
者 更 容 易 享 受 优 质 产 品
的服务，是公司的首要任
务。

消 费 者 可 通 过 谷 歌
Playstore 和 Apple AppStore
下 载 ASTRO 应 用 程 序 。
下载后，在 ASTRO 应用程
序 的 搜 索 中 输 入 AQUA，
然 后 选 择 AQUA galon、其
它 AQUA 产品或可用的家
庭需求。

选好产品后，根据申
请 指 南 结 账 付 款 。 付 款
后 ，AQUA 产 品 和 其 它 产
品 ，将 在 15 分 钟 内 到 达
客户所在地。 （松鹤）

【本 报 讯】雅 万 高 铁
项 目 再 次 成 为 众 目 关 注
的 焦 点 。 印 尼 火 车 公 司
总 经 理 迪 迪 克（Didiek
Hartantyo）披露，雅万高铁
项目的完工，可能会再度
推迟。

迪迪克表示，必须尽
快 支 付 国 家 参 与 资 本 才
能完成项目。否则，雅万
高铁将会推迟竣工。

这是因为国企财团印
中 火 车 有 限 公 司 的 财 务
状况越来越糟糕，印中火
车 有 限 公 司 的 财 力 仅 够
支出到 9 月份。

迪 迪 克 于 周 三（2022
年 7 月 7 日）在 印 尼 国 会
第 五 委 举 行 的 听 证 会 上

表 示 ：“ 因 为 印 中 火 车 有
限 公 司 的 现 金 流 也 许 只
能坚持到 9 月份，若不注
资（国家参与资本），那么
那 么 超 支 的 成 本 将 使 有
望 在 2023 年 6 月 完 工 的
项目面临推迟的后果。”

雅 万 高 铁 项 目 的 延
误，造成成本膨胀。雅万
高 铁 项 目 最 初 估 计 仅 耗
资 55 亿 美 元 ，随 后 膨 胀
至 58 亿 美 元 ，并 再 次 增
至 60.7 亿美元。

目前，高铁项目有再
度 膨 胀 的 可 能 性 。 估 计
还会再超支 11.76-19 亿美
元 ，最 高 可 达 79.7 亿 美
元。

（松鹤）

雅万高铁进程因缺资金
再度面临推迟竣工的后果

【本报讯】致命事件发生
于周四（7/7），在西爪哇邦岸
达兰县(Pangadaran)芝默拉区
（Cimerak）的勒果爪哇（lego-
kjawa）渔产拍卖场海滩，共
有三人死亡，还有一人在被
海浪卷走后仍在搜寻中。

这些受害者是西爪哇斗
旺 市（Tasikmlaya）的 Nurul
Huda 清真寺青年协会（Ire-
ma）的一群少年。 他们在村
里的一次宗教活动后去邦岸
达兰度假。

芝默拉区警长乌门中尉
（Iptu Umun）表示，这群36人
于周三（6/7）晚上抵达勒果
爪哇海滩地区。 周四（7/7)
早上 7 点左右，九名学生在
现场游泳。突然，九个人中
有八个人溺水。得知这一事
件的居民立即营救了受害
者。 在八名溺水受害者中，
有三人因缺氧而死亡，一人
危重，一人失踪。

勒果爪哇渔民协会主席
（Uhan Ruhandi）声称，这些青

少年在游泳时手牵手，突然有
一个游客在大喊大叫呼救。

当时，在出事现场的乌
汉和他的 10 名同事立即营
救了受害者。 乌汉和朋友
们使用一艘船只营救了被就
海浪卷走的受害者。有八个
人被海浪卷走，五个男孩与
三个女孩，一个人失踪。

周四（7/7)，尖美士（Cia-
mis）警局的海空警察处主任
苏基安多中校（Sugianto）表
示，受害者被海浪卷走的地

点并不是旅游海滩。 这不
是一个旅游区，也不是一个
游泳的地方，这里的海浪相
当高。当地居民已经晓得那
里的海浪状况。然而，对于
游客来说，他们还不晓得海
浪的特征。事件发生后，联
合救援小组立即去寻找一名
失踪的受害者。 但是，直到
现在，我们还没有取得成
果。因为，与浑浊的海水有
关，海底的能见度也非常
差。 （亮剑）

八名学生在西爪省邦岸达兰海滩度假
游泳时被海浪卷走 三人死亡一人失踪

【本报讯】斗争民主党选
举获胜机构主席庞邦（Bam-
bang Wuryanto）表示，肯定的
是牛头党将在 2024 年总统
大选中与其他政党组建联
盟。

然而庞邦自承，还不晓
得哪些政党将被邀请与牛头
党结盟，这一决定完全掌握
在梅加瓦蒂总主席手中。这
是在总统选举框架内的合
作，在总统大选与国会议员

选举的框架下，很有可能会
实现。

周四（7/7），庞邦表示，
联盟问题将在牛头党主席普
安的协调下进行。然而，直
到现在普安还没有与其他政
党的精英们会面，以讨论联
合的可能性。

在会见其他政党的总主
席之前，普安仍然忙于采纳
地方区干部的意见。据我所
知，普安还没有去实行。普

安希望倾听其他人的意见，
先听听牛头党的意见，先听
听大家庭的意见。

梅加瓦蒂委托普安与各
个党主席会面，讨论2024年
总统大选中可能的联盟。这
项任务还交给了秘书长哈斯
托，以及牛头党主席、梅加瓦
蒂的儿子穆罕默德·普拉南
达·普拉波沃去进行。

周一（4/7），普安表示，
首先身为牛头党理事会主

席、国会议长，承蒙梅加瓦蒂
指令我到处去转转，与牛头
党大家庭成员见面。

牛头党主席埃利戈（Er-
iko Sotarduga)表示，普安是牛
头党干部的三个名字中被认
为具有在 2024 年总统大选
中参选的党员。除了普安之
外，还有中爪哇省长甘贾尔
与社会部长丽斯玛。

另一位牛头党政治家辛
波伦（Effendi Simbolon）表示，
普安将是唯一的 2024 年总
统候选人，宣布普安为牛头
党总统候选人只是时间问
题。 （亮剑）

通过选举获胜机构主席讲话
牛头党再重申大选中肯定会与其他政党结盟

锡江高等法院驳回被告莫拉蒂上诉
被告仍将入狱十年 BNI锡江分行应赔偿客户存款

【本 报 讯】印 度 尼 西
亚调查圈 Denny JA 发布了
与 数 字 世 界 社 区 有 关 的
最新调查结果，数字世界
社 区 是 决 定 2024 年 总 统
大选获胜者的“大口袋”。

印度尼西亚调查圈研
究员穆尔雅纳（Ade Muly-
ana）周 三（6/7）在 雅 加 达
举 行 的 新 闻 发 布 会 上 表
示，从其调查机构进行的
研 究 结 果 来 看 ，根 据 记
录，WhatsApp 和脸书应用
程 序 用 户 是 最 大 的 决 定
因素，占 50%。在 2024 年
总统大选之前，与 2019 年
总统大选之前相比，数字
社 区 的 数 量 有 所 增 加 。
2017 年，使用脸书的用户
只 有 29.1% 。 与 此 同 时 ，
使 用 WhatsApp 的 用 户 占
47% 。 在 2024 年 总 统 大

选之前，使用脸书的用户
占 51.8%；然后，是那些使
用 WhatsApp 的 用 户 60% ；
使 用 Instagram 和 YouTube
等 其 他 社 交 媒 体 的 人 也
有所增长。

根 据 穆 尔 雅 纳 的 数
据 ，Instagram 用 户 从 2017
年的 13.7%增加到 2022 年
的 22.6% 。 此 外 ，YouTube
用户从 2017 年的 19.7%上
升 到 2022 年 的 45.0% 。
2022 年 ，Instagram 和 You-
Tube 用 户 在 我 国 使 用 这
两 款 应 用 程 序 的 比 例 仍
低 于 50% 。 这 是 2024 年
总 统 大 选 中 的 一 个 新 事
物，将来 Facebook 和 What-
sApp 帐 户 用 户 将 超 过
50%，会自动对总统大选
的票数产生重大影响。

（亮剑）

民调称脸书和WhatsApp帐户
将成为2024年总统大选的决定因素


